

お知らせ

平成17年7月19日
南海電気鉄道株式会社

みさき公園の赤ちゃんイルカの名前が「みさき」に決定しました

みさき公園スタッフの大きな喜びを「みさき」という名前に込めました！

南海電鉄（社長：山中 諄）が経営する遊園地「みさき公園」（大阪府泉南郡岬町）では、6月7日（火）にバンドウイルカの赤ちゃんが誕生しました。これを記念して、昨日7月18日（月・祝）午前11時00分からイルカショーにて命名式を開催し、担当のイルカトレーナーが赤ちゃんイルカの名前をみさき（平仮名表記）と発表しました。

赤ちゃんイルカ「みさき」の名前の由来は、以下の3点です。

赤ちゃんイルカの誕生がみさき公園でのイルカ飼育開始から48年目ではじめてであること。

赤ちゃんイルカの成長がみさき公園スタッフにとって大きな喜びとなっていること。

最近の女の子の名前で「みさき」という読みの人気が高いこと。

みさき公園では、7月20日（水）から31日までの間、「みさき」というお名前（読み）のお客さまはお連れの方1名さままで入園料金を無料とするイベントを実施します。



7月18日に開催された命名式の様子

【父親「セーラー」がくす玉を割って「みさき」の名前を披露する瞬間】